

COPA AMÉRICA:

Milei invita a la selección a la Casa Rosada

El Presidente de Argentina, Javier Milei, le ofreció el balcón de la Casa Rosada (sede del gobierno) a la selección argentina si quiere celebrar ahí el título de Copa América, conquistado ante Colombia.

"Me encantaría recibirlos, pero es decisión de los jugadores y lo respeto. Si ellos consideran que quieren usar el balcón de la Casa Rosada, les cedo el lugar, y si están dispuestos a saludarnos, para mí sería un placer, es el triunfo y premio de ellos", dijo ayer el mandatario durante una entrevista con Radio Mitre en medio de su viaje de regreso a Argentina tras participar en un evento en Estados Unidos.

El portavoz presidencial, Manuel Adorni, indicó que los jugadores no han respondido la invitación del mandatario.